



FAMILIARES DEL CANTANTE:

Presentada Querella por Muerte de Víctor Jara

- Ministro en visita Juan Guzmán retomó su trabajo en causas sobre el senador Pinochet.

La familia del folclorista Víctor Jara presentó ayer una querella contra el senador vitalicio Augusto Pinochet por su presunta responsabilidad en la muerte del artista, ocurrida días después del 11 de septiembre de 1973.

Presentó la acción judicial el abogado Nelson Caucolo, a nombre de la viuda del cantante, Joan Turner, y de su hija Amanda.

El abogado relató que el cantante fue detenido el 12 de septiembre de 1973 en la Universidad Técnica del Estado (actual Universidad de Santiago) para luego ser llevado al Estadio Chile.

De acuerdo con lo sostenido en la querella, el cuerpo del artista apareció el 16 de septiembre de 1973 en una calle de Santiago.

Los querellantes pidieron al ministro de fuero Juan Guzmán Tapia, que tramita las acciones judiciales contra el ex gobernante, que investigue los delitos de homicidio calificado, tortura y asociación ilícita para el genocidio.

La querella se une a la treintena de acciones judiciales contra el ex gobernante de las cuales hasta ahora sólo respecto a la comitiva que encabezó el general Sergio Arellano Stark el magistrado ha dictado autos de procesa-

miento por presuntos secuestros.

En la Quinta Sala de la Corte de Apelaciones de Santiago se mantiene pendiente la petición de los querellantes de que se amplíen los procesamientos por homicidios que también atribuyen a la comitiva que recorrió varias ciudades luego de la intervención militar.

El ministro Guzmán regresó ayer a Santiago y reanudó de inmediato su labor en el Palacio de Tribunales. Recibió a los abogados querellantes y al diputado Nelson Ávila en audiencias separadas.

El parlamentario se entrevistó con Guzmán para tratar la situación del informante que le entregó antecedentes y evidencias sobre un supuesto entierro ilegal de desaparecidos. Ávila sostuvo ayer que da un plazo de 48 horas al informante para que se presente a declarar o revelará su identidad públicamente. En su opinión, esta persona ha hecho fracasar varias diligencias por no concurrir a ratificar su testimonio ante el juez.

En la jornada también presentó el patrocinio de poder el abogado Alfonso Insunza, que ahora representa a Carmen Heriz, querellante en el proceso.

EL Mercurio 17-Ago-99 C7
67-68709

Presenta querella por muerte de Víctor Jara [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presenta querella por muerte de Víctor Jara [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)